



Valentino Funghi/Unsplash

## Le mystère d'Israël (neuvième partie)

Le Mystère Des Siècles – Chapitre 5

- Herbert W. Armstrong
- [02/01/2020](#)

La suite provenant de [Le mystère d'Israël \(huitième partie\)](#)

## Une éducation sexuelle enfin complète

La brochure de l'auteur, « Une éducation sexuelle enfin complète », est offerte gratuitement sur demande. Elle fait connaître cette notion qui manque.

Apparue au milieu du vingtième siècle, « la nouvelle moralité » avait complètement changé l'attitude du public. Aujourd'hui, on parle ouvertement de sexualité dans les médias, particulièrement à la télévision, donnant, dans le public, créance à la promiscuité sexuelle. On peut se demander si deux pour cent des jeunes femmes qui vont se marier sont vierges. Pour une grande part de la société, le mariage est passé de mode. Dans quelques endroits, le nombre des divorces égale celui des mariages. La vie de famille est brisée, bien que la famille soit la pierre de construction fondamentale de toute civilisation stable.

Les enfants sont de moins en moins désirés. L'avortement gagne rapidement du crédit dans le public.

Dieu a créé le sexe, pas seulement pour maintenir l'humanité en vie mais aussi pour procurer des moments agréables dans un amour pur et sain entre un mari et une femme, et lier solidement, dans le bonheur, leur couple. Mais avec les dispositions modernes, le fil qui est supposé lier solidement un mari et sa femme se révèle le fil qui coupe le mariage en deux.

Il est temps que vous connaissiez la vérité sur la notion manquante en matière de sexualité. Elle est exposée franchement, sans fausse pudeur, rationnellement, tant sur le plan spirituel que sur le plan physique, dans la brochure mentionnée ci-dessus.

Dieu condamne l'homosexualité. Il détruisît toute la population de Sodome et de Gomorrhe à cause de ce péché. Elle est condamnée dans le premier chapitre de la lettre aux Romains où il est dit qu'une personne la pratiquant ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Nous essayons alors de changer le nom déplaisant et réprobateur d'*homosexuel*, et appelons ceux qui la pratique des « gays ». Les médias publics, et le public en général, en sont venus à rendre cette perversion acceptable en l'appelant « préférence sexuelle ». Nous sommes devenus des nations d'ivrognes, et des milliers de gens sont tués sur nos autoroutes par des chauffeurs ivres. Cependant la consommation excessive d'alcool est encouragée par des millions de dollars de publicité sur les chaînes de TV commerciales. Nous nous infligeons, à travers le péché, des maladies telles que l'alcoolisme, le sida, l'herpès et autres maladies vénériennes puis nous essayons d'en prévenir les amendes par des études médicales et scientifiques qui nous fourniront des soins nous permettant de continuer à pécher.

Revenons à la prophétie de Michée 5. Donc, Dieu nous punira *et nous détruira* — à moins que nous nous repentions — avant et pendant la destruction totale qui va venir « sur les nations » (verset 14), et qui aura lieu à la toute FIN de cet âge,

au Second avènement de Jésus-Christ comme Roi des rois !

Il n'y a pas d'autres peuples qui, même de loin, accomplissent cette grande prophétie. Mais les Américains et les Britanniques l'accomplissent précisément !

Alors que l' « orgueil de leur force » continue à être BRISÉ, et que les Britanniques perdent graduellement leurs « portes de la mer » à l'étranger, et leurs possessions autour de la terre ; alors que l'Amérique signe l'abandon de son droit de propriété sur le Canal de Panama — un contrôle sur cette « porte de la mer » vitale ; alors que la réserve d'or s'épuise, et que les perturbations climatiques s'accroissent, cette prophétie centrale, à elle seule, représente une grande preuve de l'endroit où le « reste » moderne du peuple d'Israël réside aujourd'hui !

## Tous les peuples seront châtiés

Il est clair, selon les prophéties d'avertissement de Dieu, que *l'intensité* multipliée du châtiment s'abattra sur la Grande-Bretagne et l'Amérique — et également sur les habitants des pays du Commonwealth. Elles seront frappées *en premier* !

Toutefois, ce ne seront pas les seules nations à subir un désastre destiné à les corriger. Dieu est également le Créateur de toutes les autres nations ! Il Se soucie des races et des peuples que nous avons appelés « païens ». Eux aussi sont des humains. Eux aussi sont à la ressemblance de Dieu, avec la potentialité d'être formés selon l'IMAGE spirituelle de Dieu, et selon celle de Son caractère ! Dieu a envoyé Paul vers les nations païennes !

Toute l'humanité s'est rebellée contre Dieu, L'a rejeté et s'est détournée de Ses voies. La paix ne pourra jamais régner sur terre tant que tous les peuples ne se seront pas tournés vers Dieu, et vers Ses voies ; tant qu'ils ne se seront pas soumis à Son Gouvernement suprême !

Toute l'humanité est, maintenant, prise dans le tourbillon de la crise s'accroissant rapidement, et indiquant la destruction complète de ce monde bâti par l'homme, de cette civilisation inspirée par Satan.

Par Jérémie, Dieu dit : « Le bruit parvient jusqu'à l'extrémité de la terre ; car l'Éternel est en dispute avec les nations *il entre en jugement contre toute chair* » — comment ? Les émissions « Le Monde à Venir » apportent, maintenant, Son plaidoyer universel de *paix* mais le monde, excepté quelques individus dispersés, n'a que faire de *decette* sorte de « plaidoyer ». Les versets suivants nous indiquent COMMENT Dieu va maintenant agir : « Il livre les méchants au glaive, dit l'Éternel ... Voici, la CALAMITÉ va de nation en nation, et une grande tempête s'élève des extrémités de la terre » (Jérémie 25 : 31-32).

Dieu va Se servir d'une Europe unifiée pour punir les Anglo-Saxons. Puis Il Se servira des troupes communistes pour anéantir l'Europe romaine.

Nous entrons dans une époque de trouble mondial — de chaos MONDIAL total ! Il y a la guerre, les dissensions, la violence en Afrique, Amérique centrale, Amérique du Sud, Asie, Irlande, Moyen-Orient — de même en Amérique du Nord, en Europe. L'explosion démographique est une menace universelle pour l'existence humaine. Le crime, la violence, les infirmités, les maladies, les inégalités, la pauvreté, la crasse, la misère noire, la dégénérescence, la souffrance infestent TOUTES les nations !

Le salut étant donné à Israël *en premier*, il en sera de même du châtiment !

*La suite sur...*



**Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de**

**Le mystère des siècles**

**maintenant en cliquant ici.**